

RECONQUÊTE ! PUY-DE-DÔME

FÉDÉRATION DU PUY-DE-DÔME - BULLETIN DE FÉVRIER 2025 - N° 2

ÉDITO DE POLITIQUE GÉNÉRALE PAR MICHEL PRADE

Pour inaugurer son nouveau format, Valeurs Actuelle titre sur la page de couverture : «*Et si c'était lui ?*» (le prochain président de la république). Une grande photo de Bruno Retailleau, notre ministre de l'intérieur, illustre cette interrogation. Sans être devin, je serais tenté de dire que c'est mal parti pour lui. Il veut renverser la table, nous dit-il. Sans décoiffer Valérie Pécresse, ni arracher au passage les lunettes d'Aurore Bergé, ou bien encore faire tomber de sa haute et luxueuse chaise le "truculent" Gérard Larcher ?

L'exercice me paraît d'autant plus périlleux que ce sont bien ses amis qui sont attablés avec lui et qu'ils mangent la même soupe que les partisans du Front Républicain. Dans ce mouvement de colère que notre ministre de l'intérieur a la velléité d'esquisser, ces magnifiques spécimens d'un monde politique sans convictions (une deuxième gauche française que l'on a coutume d'appeler la droite), vont se retrouver aspergés de cette soupe dont les écologistes les plus radicaux, des pastèques de gros calibre, sont particulièrement friands pour vernir nos plus belles œuvres d'art.

Cet homme nous avait cependant laissé une raison d'espérer en tressant une couronne de louanges à

Alice Cordier, la courageuse présidente du Collectif Némésis, qui mène le combat féministe sous l'angle civilisationnel, et non wokiste comme celui que défend Caroline de Haas. C'était devant le CRCI (Centre de Recherche sur la Sécurité Intérieure), le 21 janvier 2025. Et puis patatras, dans un excellent article de Gabrielle Cluzel, sur Boulevard Voltaire du 24 janvier 2025 qui titrait: «*Bruno Retailleau et Némésis, la déception : c'était trop beau !*», nous apprenons que, trois jours plus tard, chez Sonia Mabrouk, il rétropédale. Il juge le Collectif Némésis trop radical, pas gentil avec son amie Valérie Pécresse qui est classée, non sans raisons, dans la mouvance islamo-droitiste par Alice Cordier. Il prend donc ses distances avec ce mouvement. La table est très loin d'être renversée. Gouverner c'est faire des choix, et là, en l'occurrence, il s'agit pour Mr Retailleau de choisir entre ses amis, ceux du cordon sanitaire, ceux qui refusent de changer de paradigme, et les souverainistes, les patriotes, les identitaires et les assimilés qui combattent pour sauver la France. À nous, Reconquête !, de renverser les premières tables lors des prochaines élections municipales. Il faudra dégager les maires wokistes, écologistes et islamo-gauchistes.

MESSAGE DE LA DÉLÉGUÉE - PASCALE SANCHEZ

Le premier bulletin a rencontré un beau succès. Nous avons pris en compte certaines remarques et modifié la présentation et la longueur des rubriques.

Le mois de janvier m'a conduite avec Guillaume, à la rencontre des adhérents du canton d'AMBERT. Une douzaine de participants ont animé cette réunion, riche d'échanges. La motivation des militants et le dynamisme est formidable. Il en est ressorti la nomination d'un référent, Guy, qui a su en une semaine, mobiliser une dizaine de militants pour participer à la vie du parti dans cette région du Puy-de-Dôme. Je le remercie sincèrement.

Prochain rendez-vous dans la dynamique de rapprochement avec les adhérents : le secteur de RIOM le samedi 8 mars à 14h30.

A NOTER : le samedi 1er mars 2025 à 14 H 00 se tiendra une réunion d'informations sur les élections à ISSOIRE.



VIVE RECONQUÊTE ! VIVE LA FRANCE !

MUNICIPALES : QUELQUES INFORMATIONS EN PRÉAMBULE

Les élections municipales vont, normalement, se dérouler au printemps 2026, ... si aucun évènement électoral national ne bouleverse ce calendrier (comme en 2007 par exemple).

Le département du Puy-de-Dôme compte, au dernier recensement publié en décembre 2024, 664385 habitants répartis dans 464 communes. 115 communes comptent plus de 1.000 habitants et 349 moins de 1.000 habitants.

Cette distinction a son importance.

En effet, dans les communes de plus de 1.000 habitants, les candidats constituent obligatoirement des listes complètes dont l'effectif est variable selon la taille des communes.

Pour les communes de moins de 1.000 habitants, les listes de candidats ne sont pas obligatoirement complètes et on peut même faire acte de candidature individuellement. De même, au moment du vote, l'électeur peut rayer un ou plusieurs noms et en ajouter dans la limite du nombre de candidat maximum (panachage). Nous reviendrons ultérieurement sur ce sujet. Dernier détail qui a son importance, ce scrutin désigne également les candidats, futurs membres des communautés de communes (11 dans notre département), des communautés d'agglomération (2) et de métropole (1). Nous reviendrons plus tard en détail sur toutes les subtilités de ces élections dites «municipales».

PAROLE DE MILITANT

Aujourd'hui Guy, militant actif et maintenant référent du secteur d'AMBERT.

1 - Pourquoi aimes tu Reconquête !

GM : Reconquête m'a séduit dès début novembre 2021 je me suis inscrit le 10 décembre 2021.

2 - Qui est Éric Zemmour pour toi ?

GM : Eric Zemmour est pour moi le seul homme politique qui révèle sans cesse la vérité et l'état de la France.

3 - Qu'aimes tu faire pour aider le parti ?

GM : Pour Reconquête ! J'aime m'investir dans les activités militantes, telles les réunions, les contacts, les tractages, le collage.

4 - Qu'attends tu du parti ? Comment vois- tu l'avenir de la France ?

GM : J'attends de Reconquête une montée spectaculaire et une reconnaissance politique des Français. L'avenir de la France a été spolié depuis plus de cinquante ans, mon souhait serait une réponse cinglante à ce désordre.

LE LIVRE DU MOIS

En rapport avec l'actualité écrit par le professeur Maurice BERGER pédopsychiatre
«Mineurs violents, État inconsistant» - Editions L'Artilleur - 10 €

**Les prochaines élections seront déterminantes pour notre pays
Je compte sur votre implication**

VIVE RECONQUÊTE ! VIVE LA FRANCE !